



2020年度 三輪緑山自治会スタート

はじめに、去る4月7日 政府より「新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言」が発令されました。当自治会におきましても各活動を一時停止しています。皆様にはご不便をおかけしますがご理解、ご了承願ひ申し上げます(4月19日現在)。

議長挨拶
書記選出



*昨年度総会時の写真です

新役員紹介

「第35回三輪緑山自治会通常総会」が中止となり、「議決権行使票」の元に新役員が選任されました。前年度会長柏木正敏氏をはじめ、副会長5名、監事1名地区役員9名(6名から増員)が選任され、三輪緑山自治会2020年度新体制がスタートしました。事業計画等の詳細は別途に配布回覧されます「報告書」をご覧ください。

会長挨拶 カシワギ マサシ
柏木 正敏

以前なら風土病であったかもしれない新型コロナウイルスが、世界中を人が行き来するようになって人類の生命を脅かしている。数百年に一度の、あるいは未曾有の大惨事に遭遇している昨今、どのような一年間になるのかを想像することが難しい。

この街の高齢化も年々進行し、70～74歳の方々が最多を占めるようになりました。また、年間20～30軒の世帯が入れ替わっています。いろいろ変貌していく中で、引き続き「安全・安心な街」、「思いやりのある街」「災害に強い街」を目指していきます。一年間宜しくお願い致します。

副会長・監事

文化・会計 ナカガワ クニアキ
中川 國昭

防災・健康福祉 ハシモト シンゲアキ
橋本 成明

総務・環境整備 キムラ シュンスケ
木村 俊介

広報・事業 オオシタ エツシ
大下 悦司

防犯・渉外 アサノ ミズ
浅野 民主

監事 ナカガワ タケヒサ
中川 武久

地区役員

第一地区 ツボイ ヨシコ
坪井 喜子

第一地区 コウソウ タカシ
高曽 孝

第一地区 ハラ リカコ
原 りか子

第二地区 カセ カズオ
加勢 和夫

第二地区 ミウラ フミノリ
三浦 史典

第二地区 ナカジマ ヨシト
中島 淑人

第三地区 ワクイ チ セウコ
和久井 千世子

第三地区 アワイ ヨシコ
粟井 良子

第三地区 ババ チハル
馬場 千春

カシワギ通信

2018年4月の総会で、役員の任期が最長3年に変更になり、それ故ではないが後継の方を探し当てるのが出来なくて3年目の会長をやることになりました。現会長が次の会長を探さなければならぬことは先人達が御苦労されてきたことで、この仕組みに不条理を感じております。

しかし、仕組みは誰も直してくれる訳ではなく、苦悶のところです。

新型コロナウイルス対応で「緊急事態宣言」が全国レベルに拡大され、今後どのように終息に向かうのか見通しが立ちません。総会が実施出来なかつただけではなく、3月・4月の班長会を中止し、新班長にとって初めての5月班長会も中止し、自治会活動は少なくとも1カ月間の空白となりました。人と人の接触を減らす、3密の対策をする、これが人を宿主としてウイルスが伝搬することを防ぐ対策とか。100年前のスペイン風邪のことを調べると、ワクチンが出来るまでは正しく恐れる必要があると思いました。

地球温暖化の影響が気候変動などで顕著になっていますが、人類が「物質的豊かさ」や「便利さ」などを追求するあまり、グローバルに「人・物・金」が動き地球が悲鳴をあげているのかもしれない。「豊かさとは何か」とは本当に難しいものです。

【2020年度 健康づくり推進員 ご紹介】

☆橋本みどりさん ☆吉丸正子さん

です。よろしくお願いいたします。

町トレご担当ですが、5月6日以降の情勢次第で、再開判断します。

コロナウイルスの影響により、

現在事務局の開所時間を、

9:30～15:30(12:00～13:00は

職員不在、閉所)としています。

【みどり山夏祭り2020】

2020年度、新型コロナウイルスの感染拡大の先が見えない中で「みどり山夏祭り」企画を進めておりますが、緊急事態宣言も全国レベルで発令、様々な状況を想定しての準備や段取りを模索しています。

毎年多くの方々が楽しみにしている夏祭りの開催ですが厳しい状況下にあります。自治会役員と実行委員会部会長とで日々協議を重ねておりますが、この現状をご承知おき下さい。

今から30数年前、新興住宅地の三輪緑山に入居する方々が増え始めた頃、「ここで生まれ育った子どもたちに思い出に残る故郷を作ろう」と、夏祭りが始まりました。

時の自治会役員と多くの住民、事業者、地元町内会などの協力で準備、開催され夏祭りは年々大きくなって現在の形になりました。しかし近年、夏祭りを開催する自治会役員や班長の高齢化も顕著になり自治会業務の遂行に負担も大きくなって来ました。そこで2020年2月、昨年度の役員が中心となり、新たに自治会「事業」の下部組織として常設の夏祭り実行委員会を立ち上げ、企画・立案・準備を検討しています。初年でもあり戸惑う面も多々あると思いますが、大勢の皆さまのご協力を頂き、この先も子どもたちに思い出に残る夏祭りを作っていきたいと思っておりますので宜しくお願いいたします。

2020年5月10日

三輪緑山自治会 会長 柏木正敏
事業担当副会長 大下悦司
(常設)夏祭り実行委員会 実行委員長 中山 実

新型ウイルスの影響により、5月の自治会活動は停止します

各活動に関しては活動の自粛が解除、もしくはそれに準ずる政府からの指針等に従い、状況を判断した上で活動を再開する予定です。

例年4月から行われる各活動について、現在の状況や今後の予定を以下にまとめました。

【クリーンデー】 街の美化活動です。基本活動は年間5回、第1日曜日の8時45分～9時15分を予定しています。現在は中止です。活動日程については今後決まり次第ご案内します。

【登下校パトロール】 4月6日(月)に三輪小学校も新学期を迎えました。5月6日(水)までは休校となり登下校パトロールも行っておりません。学校が再開されましたら、ぜひ登下校パトロールにご参加ください。

【防犯パトロール】 雨天以外の毎週土曜日19時45分に自治会集会所に集まり、街のパトロールを行います。現在は休止中です。

【じゅんぱんまちかど防災訓練】 5月(地区:2-24, 2-25, 1-32)、6月(地区:ヒルズ壱番館, ヒルズ貳番館, 1-33)は中止です。再開時に、当番含めまたご連絡致します。

***みどり山6月号は休刊となる事も有ります。あらかじめ、ご了承ください。**

尚 行事の再開に関しては「自治会HP<https://midoriyama.jp>」に随時掲載します。そちらもご確認下さい。

～「ゼルビア練習場」完成までの工期概要～

ゼルビアでは現在、業者選定、工程の詰めなどを行っているところと聞いていますが、最速の場合の工程は次のようになっています。

◎2020年6月～12月 : (開発工事)

敷地全体の整地、天然芝グラウンド下地造成、敷地境界線フェンス設置
建物部分への給排水配管設置、天然芝苗植え、など

◎2020年12月～2021年8月 : クラブハウス建設工事 (8月末竣工予定)
防球ネット 設置工事

2021年5月ないしは6月頃からグラウンド使用開始の予定。
天然芝の状態により変更もあり

令和2年度の
自治会費引き落としは
5月25日(月)です

◇引き落とし口座の残高確認をお願いします。

◇現金払いの方へ
新型コロナウイルス対策として事務局での受け取りを一時停止します。可能になりましたら、個別にご連絡します。しばらくお待ちください。

飼い犬の「フン」の始末は飼い主の責任です。街の美化維持のためにもご協力をお願いします。